

「金沢大学弓道部 令和7年度春季定例部会・新入部員歓迎会」

金沢大学弓道部
連絡員 吉田 理雄

4月26日(土)、金沢大学角間キャンパスの自然科学本館教室にて令和7年度春季定例部会が執り行われました。定例部会は春季と秋季の年に2回行われ、大会結果報告や、会計報告、委員会報告など、部活動に関する報告や承認がなされました。新入部員承認の場では、新たに男子9人、女子11人、留学生3人の合計23人の部員が入部し、新たな体制での部活動が始まりました。

そして、定例部会後には、金沢大学弓道場にて新入部員歓迎会が行われ、お昼のお弁当を皆で食べ、その後グループに分かれてクイズやビンゴ大会を楽しみました。ここでは学年を問わず皆で会話やゲームを楽しみ、新たな部員との交流を深めることができました。

今年度は大学から弓道をはじめの初心者が11人と新入部員の半分ほどを占めており、新たに弓道に興味を持ってくれた者がたくさんおりました。そして、留学生も3人を迎え、さらに経験者の中でも中学生の頃やっており、大学からまた弓道を再開する者もいます。

新たな部員を迎え、新体制となりましたが、金沢大学弓道部として今年度も弓道に勤しんでまいりたいと思います。

